

Betreff: Rücktrittserklärung

Mit diesem Schreiben möchte ich meinen Rücktritt in der Sportaerobic bekannt geben. So sehr es mir auch weh tut, ich kann diesen Sport leider nicht mehr ausüben. Seit ich 9 Jahre alt bin, trainiere ich täglich im Olympiazentrum Linz. Ich habe meinen schönsten Lebensabschnitt dort verbracht und unvergessliche Momente in der Sportaerobic erlebt. Der Sport hat mich zu dem gemacht was ich jetzt bin! Für mich ist es auch ein Riesen-Sprungbrett um im Leben enthusiastisch weiter zu kämpfen und nach meinen nächsten Zielen zu streben.

Es ist nur meine Zeit gekommen mich zu verabschieden und nach vorne zu schauen. Ich bin in meinem Studium sehr engagiert und habe in der Praxis meines Vaters auch viel zu tun. Es gibt zudem keine Trainingsmöglichkeiten und Trainer stehen auch nicht zur Verfügung. Bis jetzt wurde ich immer von meinen Eltern finanziell unterstützt, nur kann das so nicht weiter gehen. Ich habe auch schon seit ich klein bin den Wunsch gehabt, Osteopathin zu werden und nun kann ich diesen Traum verwirklichen. Damit müsste ich mich auch zwischen Sport und Arbeit/Uni entscheiden.

Es fällt mir wirklich sehr sehr schwer die "Sportaerobic-Welt" zu verlassen, aber alles was ich tue mache ich zu 100% und mit meiner ganzen Kraft und Seele. Es wird mir sicher nicht mehr gelingen mir die erforderliche Zeit zu nehmen um alles geben zu können. Ich habe viel erreicht und meine Ziele realisiert und diese Erinnerungen, Freudentränen und Freundschaften nimm ich für mein ganzes Leben lang mit. In einem Punkt bin ich mir sicher, ich werde all meine Kenntnisse, Erfahrungen und Ideen an unseren Nachwuchs weiter geben und meine Freizeit für die Sportaerobic frei halten. Meine Liebe zur Aerobic soll weiter dominieren und zwar unter den neuen österreichischen Namen die kommen werden!

Ich möchte mich bei meinen Fans und Kollegen bedanken, ganz speziell bei meiner Familie und bei meinem Freund, die mir immer Rückenwind gegeben haben und die immer an mich geglaubt haben. Das hat mir soviel Kraft gegeben und mich bei den Wettkämpfen nach vorne getragen.

Hiermit möchte ich mich natürlich auch ganz herzlich beim ganzen ÖFT-Team für die Unterstützung und Betreuung bedanken! In diesem Zusammenhang möchte ich die Bundesfachwartin Mag. Christina Philippi besonders hervorheben. Ich habe meine Sportaerobic-Karriere mit ihr gemeinsam begonnen und wir haben zusammen die erste Hürde eines schweren Weges auf uns genommen. Letzten Endes resultierten unser Ehrgeiz und unsere Ambitionen in einer neuen, fest etablierten Sportart in Österreich.

Ich bin froh für Österreich gekämpft zu haben! Die Sportaerobic lebt in mir und ich in ihr!

Hochachtungsvoll,

Lubi Gazov